

「千葉ジェッツ」が市長を表敬訪問します  
～Bリーグ2020-21シーズン優勝報告～

千葉市とフレンドリータウン協定を締結しているプロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」が、Bリーグ初優勝の報告に市長を表敬訪問しますので、お知らせします。

1 日時

令和3年7月1日（木）15:30から

※市長表敬訪問に先立ち、15:15頃より市役所1階ロビーで歓迎セレモニーを行います。

2 場所

市役所3階 市長応接室

3 訪問予定者

田村 征也（たむら まさや）代表取締役

佐藤 博紀（さとう ひろき）取締役

池内 勇太（いけうち ゆうた）取締役ゼネラルマネージャー

西村 文男（にしむら ふみお）選手

ジャンボくん（公式マスコットキャラクター）



©CHIBAJETS FUNABASHI / Keisuke Aoyagi

4 2020-21シーズンの成績について

(1) Bリーグチャンピオンシップ2020-21優勝（初）

(2) Bリーグ東地区2位

5 その他

チームの最新情報は、千葉ジェッツ公式ホームページでご確認ください。

【URL】<https://chibajets.jp/>

<参考>「千葉ジェッツ」について



千葉ジェッツは、千葉県内唯一の男子プロバスケットボールチームとして2010年に誕生し、船橋市をホームタウン、千葉市をフレンドリータウンとするプロバスケットボールチームです。

2011年より日本プロバスケットボールリーグ（bjリーグ）に新規参入し、2013シーズンからはNBLナショナルバスケットボールリーグで活動、2016シーズンからはBリーグ（B.LEAGUE）に参戦しています。